

## The Cables

Es un grupo de amigos con intereses comunes haciendo Rock. La banda es proveniente de la ciudad de Bogotá y sus integrantes emergen de distintas ramas del arte. Está Compuesta por Jhon Dobleu en voz líder y segunda guitarra, David Boccince: en la batería; y Dart Cyrcuit quien ejecuta la guitarra líder, segunda voz y samplers. Se consideran una banda de Garaje con tendencias hacia el rock crudo. Sus letras cargadas de cotidianidad; tienden a ser contestatarias. The Cables siempre ha defendido la autenticidad y espontaneidad de su propuesta. Aunque pueden percibirse influencias de agrupaciones como The Hives, The White Stripes, The Black keys, King khan and the BBQ show y los chilenos La Big Rabia, Guiso y Perrosky, entre otros etcéteras.

Su primer trabajo “Juancho” fue lanzado en el Año 2008. Fue realizado de manera casera y totalmente independiente y mostró un sonido más cercano al Punk Rock. Este “Demo” sirvió de primer acercamiento a la escena musical capitalina. De este disco se destacan los temas: Juancho, No Corro, Tiempo y Bye,Bye Baygon. Entre las presentaciones más relevantes del grupo, podemos mencionar: Festival VIVE EL ROCK (2003) ,MUSICAZO EN LA MEDIA TORTA TEJEDORES (2005), los torneos de ROCK BAJO LA SÉPTIMA III (2004) Y ROCK BAJO LA SEPTIMA IV (2005), Festival VIVO ARTE en la Galería La MAR (2006), Plaza De Lourdes (2006), Universidad Autónoma (2007),Ozzy Bar (2007),Circuito Rock Bogotá (2008) el TECALAZO (2009), Festival El Nogal U.P.N (2010),Terra bar (2010), RockStar Festival En Jackass (2010-2011) y Expo Rock (2013). Recientemente resaltan los shows de Bogotá Ciudad Rock (2016) La Estación del Expreso (2016) Backstage Bar (2016), FILBO (2016) A Seis Manos (2016) Nuevamente en Backstage Bar (2017) y en Whiplash Bar (2017)

The Cables ha aparecido en programas y medios como el Garaje de Canal Capital en 2008, Supertónica en 2009, y en la emisora Radiónica para el programa Demo Estéreo y En Rotación en los años 2008 y 2010.

En 2016 estrenan su segundo videoclip titulado: CHICA MP3, que aborda la temática de lo superfluo y mediático en un tono desenfadado. Esta realización, que fue grabada en el espacio Odeón; también corrió por cuenta de la banda y estuvo bien referenciada en portales especializados tales como: Rockaxis, El Parlante Amarillo y Zona Girante. Además el video clip fue selección oficial del jurado en el Bogotá Music Video Festival. También en 2016, The Cables alcanzó el segundo puesto en la Maratón de Grabación de Babilonia Records. A finales de este año lanzarían el “Problema está en tu Cabeza” un EP de edición limitada.

Actualmente la banda se encuentra trabajando en nuevo material para un próximo disco. Dispuestos a seguir combatiendo en la escena independiente.

The Cables no es Pose, No es tendencia... es el ruido de la periferia. ¡Bienvenidos!

Para mayor Información, los invitamos a visitar el Sitio Oficial de The Cables:

<http://thecables.wix.com/thecables> Contacto: 320 4159077